

Nacional | 28 MAR 2025 10:16 AM

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, desmintió los rumores sobre la venta de la filial Cenit

Por: María Fernanda Tarazona Martínez
 @Mariafata



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol.
 Cortesía: Ecopetrol

Compartir



William Salgado Paternina, presidente de la Subdirectiva Única de Oleoductos de la USO, denunció una eventual venta de Cenit.

El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, desmintió los rumores sobre una posible venta de Cenit, la filial encargada del transporte y logística de hidrocarburos en Colombia.

Roa calificó como "absolutamente falso" que la empresa esté evaluando la venta de uno de sus activos más estratégicos, como lo es Cenit, especialmente en el contexto de la transición energética que la compañía está impulsando.

Lea también: [El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible presentó compromisos para reducir contaminación del aire en la COP30](#)

"Hemos venido evaluando una gran cantidad de proyectos para el crecimiento, para la expansión, y para lograr una mayor participación en el país con esta infraestructura de logística y de transporte que constituyen todos los activos y el grupo de empresas que se manejan desde esta filial", aseguró el presidente de Ecopetrol en el marco de la asamblea de accionistas de la compañía.

Cabe mencionar que este pronunciamiento se produjo después de que William Salgado Paternina, presidente de la Subdirectiva Única de Oleoductos de la Unión Sindical Obrera (USO), denunciara la posibilidad de una venta o privatización encubierta de Cenit.

"Denunciamos de carácter urgente ante Colombia, ante los accionistas y ante los trabajadores, la posible venta y privatización que se viene haciendo a espaldas de todos por parte de Ecopetrol", señaló Salgado.

Lea aquí: [Expertos advierten que el comercio exterior colombiano está estancado y se deberían duplicar las exportaciones](#)

De otro lado, César Loza, presidente de la USO, respaldó a Ecopetrol, aclarando que no existe evidencia o indicios que sugieran una intención de venta de los activos de Cenit, mencionó que no ha recibido ningún tipo de comunicación que respalde las afirmaciones de la Subdirectiva Única de Oleoductos.

La disputa ha generado inquietud en los trabajadores y en sectores de la sociedad, dado el papel crucial de Cenit en la logística de transporte de hidrocarburos, lo que impacta directamente en el abastecimiento de combustibles en el país. Sin embargo, tanto Ecopetrol como el presidente de la USO han coincidido en que no existen fundamentos sólidos para las acusaciones de privatización.

Fuente: Sistema Integrado de Información



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

[Ecopetrol](#) [CENIT](#) [Colombia](#) [Presidente de Ecuador](#)

TAMBIÉN LE PUEDE INTERESAR

Charlyn García Vélez

Santander | Hace 14 días



10 personas fueron capturadas en cercanías de Barrancabermeja por hurtar infraestructura de Ecopetrol

María Fernanda Tarazona Martínez

Nacional | Hace 15 días



Las licencias ambientales para combatir el déficit de gas en Colombia estarían listas en 2026

Nelson David Cipagauta Velandía

Santander | Hace 22 días



Ecopetrol activó plan de contingencia por vertimiento de crudo en una vereda de Barrancabermeja

María José Parra Cepeda @mariaj_parra

Santander | Hace 28 días



Distribuyen 60.000 litros de agua en zona rural de Barrancabermeja tras crisis por hidrocarburos

Nacional | 28 MAR 2025 09:41 AM



Lena Yaelna Estrada
 Minister of Environment, Colombia



Christian Peter,
 Practice Manager, Environment, Natural Resources
 Blue Economy, World Bank

El Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible presentó compromisos para reducir contaminación del aire en la COP30

Por: **Geraldine Roza Amorátegui**
@Geraldine_dice



Compartir



Según la entidad tiene como objetivo impulsar la transición energética justa en el país y reducir los índices de contaminación.

Durante la COP30, la ministra de Ambiente, Lena Estrada, **anunció una serie de compromisos que buscan reducir la contaminación del aire y mitigar sus impactos en la salud y el medio ambiente.**

En el marco de la **Segunda Cumbre de Calidad del Aire y Salud**, celebrada en Cartagena, la funcionaria destacó seis estrategias clave que serán implementadas a nivel nacional e impulsadas en escenarios internacionales.

Uno de los principales compromisos es la reducción de la contaminación del aire a